

## Wozu braucht man einen Förderverein?

Die Kommune hat als Schulträger die Aufgabe, für die materielle Ausstattung der Schule im Rahmen ihrer Möglichkeiten und Richtlinien zu sorgen.

Der Förderverein kann die Schule finanziell bei Neuanschaffungen unterstützen. Die Einnahmen für solche Projekte erhalten wir einerseits aus den Mitgliedsbeiträgen und Spenden, andererseits aus dem Gewinn bei Schulveranstaltungen, bei denen wir uns oftmals zum Beispiel um die Bewirtung kümmern.



## Ziel des Fördervereins

Der Schulförderverein hat sich zum Ziel gesetzt, durch finanzielle Zuwendungen die Schule am Schlossplatz zu unterstützen und durch gemeinsame Aktionen die Zusammenarbeit der Eltern zu fördern.



## Investitionen und Projekte des Fördervereins

- Mitwirkung an den Schulfesten z.B. Finanzierung des Zirkusprojekts 2009
- Modernisierung des PC-Raums
- Mitfinanzierung des Brennofens
- Ausstattung des Technikbereichs z.B. mit Feinschnittsäge
- CD-Player, Digitalkamera u.ä.
- Tischtennisplatte auf dem Schulhof
- 3 Kickertische für Limbach und Waldbrunn
- Mitfinanzierung des Hausaufgabenhefts



## Vorstandsteam

Frau Birgit Thompson  
Herr Harald Stephan  
Frau Rita Christ  
Frau Andrea Stolz

## Werden Sie Mitglied im Förderverein

Eine Schule kann mehr sein, als eine Anzahl von Schüler/innen, Lehrkräften und Eltern. Sie kann zu einer Gemeinschaft zusammenwachsen.

**Wenn Sie unsere Arbeit schätzen und den Verein unterstützen möchten, freuen wir uns auf Ihren Beitritt.** Selbstverständlich nehmen wir auch Spenden immer gerne und dankbar entgegen, die wir ungekürzt einsetzen werden.

Der derzeitige Mitgliedsbeitrag beträgt 12,- € pro Jahr!